
1 

 

回 覧                                   平成 30年 11月 25日 

自治会会員各位                                      総務部 

 

平成３０年度Ｂ地区茅ヶ崎自治会 

 

第 8 回役員会議事録 

 

・日時：平成 30年 11月 25日（日）13：00～15：15 

・定数 36名中、出席 30名、委任状６名、定数の 3分の 2以上の参加、自治会規約第 11条により成立 

・オブザーバー／アドバイザー 民生委員 

 

議案１） 会長挨拶 

宇尾野会長挨拶と報告 

・役員をやりたくないので、自治会を退会するという例が出ている。 

自治会の役割を理解していただきたい。住民の安全安心を守る、街の景観を守る、住民の財産を守る、住民

を災害から守る、等の意味合いから自治会の存在は重要である。災害時には茅ヶ崎市からの救援物資は自治

会単位で配られる。消防車等も災害時には来てもらえない可能性もあり、自主防災隊の役割が重要になる。

自治会の必要性を広く知らしめたい。 

・12月 2日（日）に行われる小出小学校の防災訓練は参加者が少ない。是非多くの方に参加して欲しい。 

 

議案２） 副会長、総務部長からの報告 

笠置副会長 

 ・市境問題の進展について。市境ニュース第 2号を発行・回覧した。 

  11 月 4 日に市境問題対策委員会開催。市長選候補者へのアンケート調査と説明。会に参加した候補者は１

名。他はアンケートの回答のみ。当選した新市長は、アンケートに藤沢市への編入賛成、今後藤沢市と協議

すると回答している。1月 27日に新市長への説明会開催予定。 

 ・11月 25日 Ｂ藤沢自治会との連絡協議会開催。集会所使用のネット予約はうまくいっている。B地区集会

所あり方検討委員会の作業状況説明。公園でのボール遊びについて意見交換。夏祭り・レクレーション大会

での協力（テントを隣同士にするなど）、自治会自体を一つにする案、法人化する案など有り。街路灯の向き

は調査し、すでに改善済。現在、報告書作成中。 

 立﨑副会長 

 ・建築協定委員会から、１軒申請あり。問題なしとして処理済。申請なく工事しているところがあったが、地

盤沈下のため土地改良工事との事。地盤高についての議論あり。また、規約にある「建築協定アドバイザー

制度」も活用しましょうとの意見も出た。 

 ・提案書の提示、議事録巻末に添付要請。個別に議案として提案いただく。 

坂上副会長 

 ・本日は滝ノ沢中学校避難訓練に出席。車いすを使っての訓練や名簿作成等、具体的に行われていた。市の様

式にとらわれず自分たちの様式でうまくやっていた。 

・前回の滝小の訓練を振り返ると避難者の名簿作成等の基本的な訓練がされていなかった。１２月から２月ま

でマニュアル作成の会議を行う。 
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 総務部長 

 ・訃報が１件。 

 

議題３） 選挙管理委員会からのお知らせ 

 ・選挙管理委員会より、次期役員の名簿が作成・配布された。 

 ・今までくじで会長、副会長、部長を決めてきたが、それが嫌で自治会をやめるのでは困る。できる方に立候

補していただくか、推薦して欲しい。 

 ・輪番制の街区役員を辞退された場合、どのように対処すればよいかの統一ガイドラインが欲しいとの意見が

でた。もっと仕事を簡素化できないかとの意見あり。 

 

議案４） 建築協定運営委員会からのお知らせ 

 ・立﨑副会長からの報告連絡に同じ。 

 

議案 5）会計からの報告、連絡 

 ・請求は（木）（金）（土）（日）の午後４時から８時の間でお願いします。 

 

議案６）各部からの報告・連絡 

 広報部 

 ・部長宅が建替え工事に入る。配布物は家の前に設置するコンテナに入れてもらえれば配布する。 

 ・至急回覧などは広報部員（内藤さん）に。 

福祉文化部 

・赤い羽根募金￥94500、歳末助け合い募金￥37680、集まった。 

・サークルの会計報告について、以前ご意見があったが、全サークル共通の会計報告のフォーマットを作成し

てもらえないかとの要望あり。 

環境衛生部 

・１１月２０日、東羽根沢公園のかまどベンチの使用実験。かまどを使ってみたかったが風が強く消防から許

可が下りなかった。組み立てには座面が重く、３人は必要。１０分程度の時間がかかる。 

 ・１１月２２日、茅ヶ崎市の環境指導員小出地区会議に参加。環境指導員の規定を３２年度に整備する。現在

は非常勤特別職となっていて個人の口座に給与が振り込まれているが、整備後は非常勤としての立場をはず

すことで、団体（自治会）への振り込みに変わるかもしれない。環境指導員の仕事はあくまで自治会活動の

一環と認識している。 

 ・ごみの分別をもっと徹底して欲しい。プラや紙ごみが燃えるごみに入っている。資源ごみ（紙、びん、缶、

プラ）は自治会に年間１３万円ほど入るので、是非分別して欲しい。 

体育部 

 ・１１月３日 社体協の会議。レクレーション大会で２名怪我。１名通院中。 

・１１月１６日 ファミリーバドミントン大会。スマッシュは禁止。  

防災部 

・１２月２日 小出地区総合防災訓練あり。12名の参加申し込みあり。8時 45分集会所集合。 

・１２月１６日 朝、Ｂ地区茅ヶ崎、白タオル掲揚の安否確認訓練。午後２時より防災訓練。これから回覧を

回す。訓練は消火用ホースを使っての消火訓練。ヘルメット、軍手を持って集合。 
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・全世帯への防災ブザーの配布は防災部からの回覧後。街区役員にのみ救助笛も配布。 

 

議案７）民生委員からのお知らせ 

・７月に詐欺の葉書を紹介したが今度は封書での詐欺。書いてある電話番号にはかけないこと。不安な場合は

市役所の消費者センター(82-1111)に相談する。電話のところに以前配布した詐欺注意喚起書面を置く。 

・屋根修理のようなリフォームの詐欺もあるので、「トップ産業さんに頼みますから」のように言って対処し

て欲しい。 

・通信販売についてはクーリングオフが適用されないので注意が必要。 

議案 8） 防災・減災への取り組み 

・今回は割愛。 

 

次回、役員会は 12月１６日（日）午前１０時から。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


